
Padece el Cutzamala 60 daños
Autoridades aseguran que
la suspensión del suministro
sirvió para concientizar
a la ciudadanía sobre el
problema de escasez

DE LA REDACCIÓN
comunidad@nuevoescelsior commx

El sistema Cutzamala que abaste
ce de aguapotable alDistrito Fede
ral reporta 60 puntos dañados tra
mos de tubería sin la capa de acero
y zonas debilitadas que a decir del
director del Sistema de Aguas de la
Ciudad de México RamónAguirre
si llegaran a fracturarse sería millo
nario el costo de la reparación

Este fue el balance que presentó
Ramón Aguirre luego del corte de
tres días que se hizo del servicio de
agua para detectar las áreas daña
das del sistema y repararlas

El funcionario dijo en entre
vista con Martín Espinosa para la
Primera Emisión de Reporte 98 5
que en estos tres días sólo se repa
ró una parte de la tubería debilita
da porque no había suficiente ma
terial pero en los próximos cortes

se atenderán seis tubos por día
y así hasta terminar los daños del
Sistema Cutzamala

Negó que el golpe del flujo de
agua al abrir las compuertas da
ñe la tubería débil pues durante los

trabajos se ha tomado en cuenta la
presión de aire paraevitar un colap
so de las paredes

Dijo también que están revisan
do cada uno de los puntos frágiles al
reanudar la corriente del hquido

Para Aguirre Díaz el puente lar

go de esta semana ayudo aque la re
ducción no afectara a la población
puesto que fue notoria la disminu
ción en demanda de los habitantes

y en muchos casos se previnieron
con días de anticipación lo que hi
zo un corte sin mayores daños

Además comentó que la suspen
sióndel servicio sirvió paraconcien
tizar a la ciudadanía sobre el pro
blemade escasez que sufre laciudad
y laurgente necesidad de moderar el
consumo de agua

Los cinco cortes que se harán
tambiénbuscanque la gente entien
da la necesidad que tenemos como
ciudadaníade racionar el consumo
de bajar la demanda pues tenemos
que asegurar un rendimiento a lar
go plazo y esto significa un cuida
do mayor expuso

Reiteró que el servicio de agua
de las pipas del gobierno capitalino
es gratuito pero recordó a la gen
te que si solicitan el líquido a una
compañíaprivadano puede contro
lar el pago

Aseguró que en este primer cor
te no hubo denuncias ciudadanas

sobre el cobro del agua y auguro
el mismo éxito para los próximos a
realizarse
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